

Impresiones del partido

por gentileza de Destilerías VENTURA

SEÑOR AGUSTI,
ENTRENADOR DEL OLOT

Conformidad en el vestuario visitante. Oímos alguna débil protesta por parte de algún jugador por aquel gol que el árbitro les anuló cuando el marcador estaba en un 2-0, pero todos reconocían la gran superioridad del Granollers, como así manifestó su entrenador, señor Agustí:

—Indiscutiblemente que el Granollers ha merecido ganar —nos dice de buenas a primeras.

—¿Por tanta diferencia? —le decimos nosotros.

—Desde luego, pues en la segunda parte el Granollers ha tenido innumerables ocasiones para marcar.

—En su terreno venció también el Granollers y ahora lo ha vuelto a hacer ¿podría decirme qué opinión le merece como equipo?

—Me extraña mucho que no voyan mejor clasificados, pues indudablemente es un equipo para ir de los primeros. Tienen mucha juventud y varios jugadores de indudable clase que podrán llegar muy alto. En cuanto al partido, hoy han jugado mejor que en Olot, cosa comprensible, ya que conocen mejor el terreno y saben adaptarse a sus cualidades.

—¿Destacaría a algún jugador?

—Difícil hacerlo, pero para mí el que nos ha dado más trabajo ha sido el delantero centro Pey.

—¿En qué momento cree usted que se decidió el partido?

—A partir de conseguir el Granollers su segundo gol, ya que la superioridad a partir de entonces fue clara y tajante.

—¿De acuerdo con la decisión arbitral en el gol que les anulaban?

—Qué quiere que le diga, me parece que ya lo vieron todos ustedes y la claridad del gol no merecía duda.

—¿Hubiese podido cambiar el rumbo del partido?

—Claro que lo hubiese podido cambiar, aunque noblemente reconozco que el Granollers

de hoy ha sido un gran equipo.

En el vestuario local, la alegría se refleja en todos los rostros. Sans, el meta suplente de casi toda la primera vuelta, hoy convertido en eficaz titular, exclamaba con su habitual y característica flemá en ver las cosas:

—¡Chicos, parece como si hoy se hubiese ganado!

Nos acercamos a Aguirre, que el domingo volvió a lucir el título de capitán, y le recordamos que en la anterior ocasión, partido del día del Reus, las cosas rodaron de diferente manera.

—Pues sí, recuerda, aquel día fue verdaderamente desdichado.

—¿Qué diferencia ha habido de aquel día?

—Hoy nos salieron bien las cosas y aquel día, ya desde el primer momento, tuvimos verdadera desgracia.

—¿Sólo a eso ha sido debida la victoria de hoy?

—¡Hombre!, también se ha jugado de una forma estupenda.

—¿Qué te pareció el Olot?

—Tienen clase pero mucha

lentitud. Hoy se desmoralizaron ante el buen juego de nuestro equipo.

—¿Qué opinas ahora ante el partido del domingo frente el Gerona?

—Será muy difícil, ya que no en balde el Gerona es uno de los mejores equipos del campeonato. Ahora bien, si tenemos un poco de suerte, podemos sacar algo positivo.

Pues que no falte ese "poco".

Rodri y Pey se vestían uno al lado del otro. Con Rodri empezamos nuestro diálogo:

—¿Cómo estabas antes del partido?

—No vea, con unos nervios enormes al querer hacer bien las cosas.

—¿Y estás satisfecho?

—No estoy descontento, pero procuraré hacerlo mejor que hoy.

—¿Qué te ha impedido hacerlo como tti quieres?

—Pues la verdad, es que salí muy cohibido y ello influyó en mi rendimiento.

—¿Has jugado a gusto?

—Desde luego que sí, aunque esto ya lo esperaba.

Ahora es Pey quien contesta:

—¿Qué te pareció el Olot?

—Tiene una buena defensa pero les supimos jugar bien.

—¿Has podido marcar algún gol más?

—Ya lo creo, pues ocasiones he tenido, pero no tuve mucha suerte en algunos remates.

—¿Piensas colocarte a la ca-

beza de los máximos goleadores?

—En ello pondré mis mejores esfuerzos, siempre que sea en beneficio del equipo.

Finalmente es con el amigo Valls, el domingo satisfecho entrenador, con el que entablamos conversación:

—¿Qué temías más antes de empezar el partido?

—El momento psicológico que pasa el equipo y lo que hubiese significado un tropiezo en nuestro terreno.

—¿Y ahora de qué estás contento?

—Del resultado y de la forma en que se consiguió, ya que ello ha de dar enorme moral al conjunto.

—¿Has quedado contento de la gente joven?

—De los jóvenes y de todos, ya que han puesto un gran amor propio en la disputa del balón.

—¿A quién destacarías del Olot?

—A su interior derecho Gasca.

—¿Tu opinión ante el partido del domingo en Gerona?

—Muy difícil, pues el Gerona es un gran equipo. Pero si se lucha y juega como hoy lo han hecho mis jugadores, podemos sacar un gran resultado.

B.

gin ventura

la ginebra oportuna

DESTILERIAS VENTURA - GRANOLLERS